

長谷川員典前会長の急逝に

この10年間、理事や副会長を務め、前会長の下で協会活動を支えてきた。「これまでの“流れ”を止める」となく、各施策に取り組んでいきたい」と決意を語る。圧送業の社会的な地位向上に努め、若年者の入職促進につなげていく。

尤生の同道社

—長谷川前会長はリーダー

シ、一歩手前で指されながら  
まざまな新施策に取り組んで  
こられた。その流れを引き継  
いでいく。幸い、活動内容は  
ある程度理解しているので、  
微力だが会員企業に役立つ活  
動をしていきたい」

——市場環境はどうか。  
「この10年は全国的にも需  
要が増加した。ただ、直近の  
状況を見ると、会員企業の売  
上高平均は2019年度に比  
べ20年度は30000万円程度  
減少し、圧送量も年平均で1  
万立方メートル強ほど減った。新規  
現場数の減少が予想される」

新会長

1987年東北大學経済学部卒、清水建設入社。95年ヤマコソ入社、99年常務、2003年専務、05年社長。団体活動では12年全庄連常務理事兼経営委員長。15年副会長。山形県出身、57歳。趣味はゴルフ。好きな言葉は鶴口牛後。「庄送業界は二ツチな業界だがなくてはならない業界で、この言葉にもつながる」という。



# 全国コンクリート 圧送事業団体連合会

社会的な地位向上を目指す

手不足

卷之二

人手不足が加速される。特に都市部の工事は現場の週休2日で、午前6時には稼働させないと

日が増え、その分平日の稼働が増えた。繁閑の波が大きく、うするのか。労働時間の実能

その対応が喫緊の課題だ】――建設キャリアアップコン ウイーン業界も足並みをそろ を調査中で同じ悩みを抱える

ステム(CCUS)の対応は。え対応策を検討したい

「直近の会員調査では事業  
——今後の重点施策は。

「庄送業の社会的な地位を  
尊重せよ。」  
（二三行）

62%で専門工事業の中でも向上させたい先輩方のおかげで業界内では認印度は上が

業は大半が1次業者で重層構つたが、一般の方にはほとん

造になつていないため、加入など知られていない。若い人た

率が高い。標準単価は地域にちの意見も聞きながらプラン

よって作業時の編成人数が異なるため、実績を踏まえて検討しておきたい。このクリエイティブを検討するうえで、若年者の実績を考慮する必要がある。

討論を進める。技能者の単価アートが二酸化炭素( $\text{CO}_2$ )

ツブにつなげていきたい」

——働き方改革の現状は。ある。カーボンニュートラル「罰則付年次有給休暇制度」を導入する企業が増えてきている。う

の適用まで2年半を切ったが  
一罰則付き時間外労働規制  
の対応は遅れて通れない S  
GOs (持続可能な開発目標)

の適用率、金利をセーフティマージンで算出し、それを基に年利回りを算出する。この手順は、一般的な預貯金の計算手順と同様である。

ンプ車の回送時間が大きな課題。業界も検討したい」。

題だ。首都圏で午前8時にボランティア活動を始めた（9月10日就任）

(9月10日就任)